

FECHA

SECCIÓN

16/11/2024

LEGISLATIVO



Las Mangas del Chaleco Santos Briz Fernández (Reportero)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Para evitar incidentes como el incendio de la camioneta del senador Fernández Noroña, los diputados de Morena Ricardo Monreal y Pedro Haces prefieren viajar de lujo en helicóptero, olvidando por completo la austeridad republicana. En tanto, quién se quemó pública y políticamente fue la diputada morenista Herminia López Santiago, quien durante la sesión se quedó dormida en su curul.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8928?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8928&authkey=!AGgBJ LleGaa9A&ithint=video&e=zFPJaB